

053	UTBM service communication	e-orientations.com	13 février 2014
		Actualités	4L Trophy 2014 - défi étudiant - challenge - humanitaire - Julie Lepaul

## 4L Trophy : top départ du plan grand rallye-raid étudiant au monde

Tweet 13 | +1 0 | J'aime 10 | Partager

Ils sont étudiants, ont entre 18 et 28 ans, et viennent de s'élancer dans un grand challenge. 2 646 jeunes viennent en effet de prendre part au 4L Trophy 2014 et ses 6 000 km séparant la France et le Maroc, via l'Espagne. A bord de leur 4L totalement relookée, bonne humeur, solidarité et écologie sont les maîtres-mots des participants. D'autant plus qu'une telle expérience ne peut être que valorisable pour la suite de leur carrière !



Les 2 646 étudiants participants au 4L Trophy viennent de s'élancer à l'assaut des 6 000 km de ce rallye-raid.

Ça y est, c'est parti pour le **4L Trophy 2014** ! L'équation de ce **rallye-raid réservé aux jeunes âgés de moins de 28 ans** est relativement simple : réussir les épreuves de franchissement tout en parcourant le moins de kilomètres possibles, aider les enfants marocains et respecter l'environnement.

Au programme donc de ce challenge étudiant dans le désert marocain : une aventure sportive où le système D est à l'honneur, des actions solidaires en faveur de l'association Enfants du Désert, mais aussi le développement de projets dits "verts".

### Des porteurs de projets humanitaires

En dépit des apparences, le **4L Trophy** n'est pas seulement une aventure sportive, c'est aussi et avant tout un concours de projets éco-citoyens qui prend forme, entre autres, autour du "Deloitte-4L Eco-Challenge". Sous couvert de ce partenariat avec le cabinet d'audit et de conseil, se cache la volonté d'inscrire le respect de l'environnement dans l'ADN de ce rallye. Des centaines de projets autour de thématiques diverses et variées sont ainsi portées par les participants du 4L Trophy.

De ce fait, les écoles donnent parfois un "coup de pouce" aux étudiants participants. C'est par exemple le cas de l'Université de technologie Belfort-Montbéliard (UTBM), qui propose des "facilités" aux élèves s'élançant dans cette aventure. "Mon école nous a donné une petite aide financière en contrepartie de l'animation d'une activité", explique ainsi **Julie Lepaul, élève-ingénieure en cinquième année de l'établissement**.

### Le 4L Trophy, un acquis pour demain

Le **4L Trophy**, c'est aussi l'occasion de mettre à profit ses acquis au service d'un projet ancré dans une réalité de terrain. Un défi unique permettant de terminer parfois ses études en beauté pour certains participants. "La raison principale de notre participation, c'est que mon meilleur ami et moi allons être diplômés en ingénierie mécanique, mais nous n'avons vu des moteurs que dans les livres... On voulait de ce fait démonter un vrai moteur. Le 4L Trophy est ainsi une excellente opportunité de découvrir la mécanique automobile !", souligne **Maxime Heitmann, étudiant de 22 ans**.

De son côté, Charlotte met en avant une motivation un peu moins professionnelle. "Le 4L Trophy est avant tout une aventure humaine. Nous allons faire des rencontres, rigoler, nous amuser... L'aspect compétition passe bien après", explique la jeune étudiante en école de commerce.

### Une corde à son arc professionnel

Pour autant, une fois sur place, il faudra mettre la main à la pâte ! Boris est étudiant en Génie Civil et Infrastructure à Grenoble, et Marie actuellement en année de césure à **France Business School**. Ils ont pour projet de mettre en place une pompe à eau naturelle en plein milieu du désert. Lui s'occupe de la dimension technique, elle gère la communication et la dimension marketing du projet. Ensemble ils partagent leurs compétences autour de cette aventure humaine.

Pour eux, participer à un raid comme le 4L Trophy, c'est incontestablement ajouter une corde supplémentaire à leur arc. Ce que confirme l'expérience de Romain : "lorsque j'ai postulé dans mon école d'ingénieurs, ils m'ont posé énormément de questions relatives à ma première participation au **4L Trophy**. Cela a sans aucun doute été un élément déterminant qui a prouvé qu'il est possible d'être investi dans des projets en-dehors de la dimension scolaire".

### Les 13 commandements du 4L Trophy

1. L'ambiance tu feras, au bivouac tu chanteras
2. Les autres participants et l'organisation tu respecteras
3. Les briefings tu écouteras
4. Sur la route, prudent tu seras
5. Dans le désert, ta poubelle tu gèreras
6. Ta 4L tu respecteras
7. Dans les dunes tu te planteras
8. Les mécanos tu chériras
9. Les autres participants tu aideras
10. De l'entraide tu feras loi
11. Les couleurs de ton école tu porteras
12. Ton cœur parlera, aux enfants tu donneras
13. La galère tu accepteras